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O-Töne vom Verband für Medien und Veranstaltungstechnik, in dem Vorstandsmitglied Helge Leinemann
über den aktuellen Branchenboom, Entwicklungen bei Konzerten, neue Techniktrends, Herausforderungen
und eine verstärkte Professionalisierung in der Branche spricht und außerdem einen Ausblick in die Zukunft
wagt.

Leadin

Leinemann antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie würden Sie die aktuelle Situation der Branche beschreiben?

2. Konzerte vor 30 Jahren sind nicht mehr mit heutigen zu vergleichen ? einerseits nicht bei den Preisen,
andererseits auch nicht beim technischen Aufwand, der betrieben wird ?

3. Welche Entwicklungen spielen in der Veranstaltungstechnik, die man auch hier auf der Prolight + Sound
sehen wird, eine besonders große Rolle?

4. Sie sprechen davon, dass die Branche immer professioneller wird ? was bedeutet das konkret?

5. Wenn Sie in Ihre Glaskugel schauen ? sehen Sie, dass der Boom für die Branche so weiter gehen wird?


